



GETTY IMAGES

Défendre la loi

Non seulement en théorie, mais aussi dans votre foyer

- Philip Nice
- [07/10/2024](#)

Être témoin du non-respect de la loi dans la société d'aujourd'hui est déchirant. Les contrevenants, les trompeurs, les destructeurs et les pervers, dotés d'immenses ressources et d'un pouvoir irrésistible, massacrent la loi et la justice, du sommet à la base de la société.

Vous sentez-vous dépassé, impuissant ? Y a-t-il réellement quelque chose que vous puissiez faire ?

PT_FR

Oui ! Alors que la loi est rejetée par la société tout autour de vous, vous pouvez — vous devrez — faire respecter l'*État de droit dans votre foyer*.

Lorsque vous regardez les nouvelles provenant du Congrès, de la Maison Blanche, du département de la Justice, de la Cour Suprême, de la Silicon Valley, de Wall Street et de Main Street, rendez-vous compte de ce que vous voyez. Ceci est une leçon énorme, continuelle et incontournable que *nous enfreignons les lois de cause à effet*.

Oui, les lois de cause à effet existent : de la formation des galaxies aux orbites des planètes en passant par la circulation des océans, le fonctionnement des cellules, la combinaison des atomes et, oui, les relations entre les êtres humains. Ce sont « les lois de la nature et de la nature de Dieu ».

Beaucoup croient que les lois du Créateur n'existent pas. Même les enseignants religieux affirment que croire en Jésus-Christ abolit en réalité la loi de Dieu — abolit les causes et les effets des relations entre êtres humains.

Regardez le monde et les Églises autour de vous, et reconnaissez que *cece n'est pas vrai*. Les gens partout exaltent leur propre volonté au-dessus des lois du Créateur et même au-dessus des lois de l'homme, et les problèmes qui ravagent ce monde en sont le *résultat*.

Si *vous* reconnaissez que les lois de la Bible, « les lois de la nature et de Dieu », sont les lois de la réalité, et si vous les obéissez et les *utilisez*, vous ne vous sentirez plus impuissant !

Respectez les lois de l'État. Les lois humaines, qu'elles viennent d'un tyran ou d'une république, sont notoirement imparfaites, fréquemment ignorées et souvent enfreintes. Que vous soyez une personne ordinaire ou une élite, vous pourriez raisonner que vous pouvez enfreindre la loi quand vous le voulez tant que vous pouvez vous en tirer. Mais la Bible commande l'obéissance aux lois de la propriété privée, de la propriété publique, de la sécurité et d'autres lois de l'État (sauf celles qui contredisent les lois de la Bible ou de la réalité). Voir Marc 12 : 17 ; Romains 13 : 1 - 7 ; Tite 3 : 1 - 2 ; 1 Pierre 2 : 13 - 14.

Respectez les lois du mariage dans votre foyer. Les familles, les sociétés et les nations sont construites sur leurs familles, et les familles sont construites sur le mariage. Les lois de cause à effet existent absolument dans le mariage, et ils sont créés non par un politicien, un psychologue ou un religieux, mais par le Créateur des hommes et des femmes. Obéir à ces lois changera votre vie ! Voir Genèse 1 : 26 - 28 ; 2 : 20 - 25 ; Exode 20 : 14, 17 ; Matthieu 19 : 1 - 9 ; 1 Corinthiens 6 : 18 ; 7 : 1 - 40 ; Éphésiens 5 : 22 - 33 ; Colossiens 3 : 18 - 19 ; Tite 2 : 4 - 5.

Faites respecter les lois de la famille dans votre foyer. Le pouvoir de masse de la politique, de la culture, du divertissement, de la musique, de la technologie et plus encore, qui semble être une influence si imparable sur vos enfants, peut être absolument *arrêté* par « Papa dit non ». En fait, la plupart de la négativité, de la division, du chagrin et des crimes commis par les jeunes contre eux-mêmes et contre les autres pourraient être stoppés si le père et la mère exerçaient l'autorité qui leur a été assignée par leur Créateur et appliquaient les lois de Dieu spécifiquement pour le bénéfice de leurs enfants. Voir Exode 20 : 12 ; Deutéronome 11 : 18 - 19 ; Matthieu 15 : 3 - 6 ; Éphésiens 6 : 1 - 4 ; Colossiens 3 : 20 - 21.

Respectez les lois du Créateur sur l'emploi, les lois de la santé, les lois des finances, les lois de la vie humaine. Vous pouvez faire face à des forces anarchiques immensément puissantes, non pas au sein du corps législatif, des tribunaux ou dans les rues, mais sur le champ de bataille le plus important de tous : votre esprit et l'esprit de votre famille.

Si vous acceptez que les lois de cause à effet existent, alors vous acceptez qu'un Législateur existe. La vérité est évidente que vous n'êtes pas le Législateur, ni aucun autre homme ou groupe d'hommes. Les lois de cause à effet ne sont pas les mêmes que votre volonté ou celle de quiconque. Libérez-vous de l'illusion que votre propre volonté est supérieure aux lois de la nature et de Dieu et de la tromperie primitive que l'absence de loi est la liberté. Soyez un défenseur de la loi — non seulement des lois de l'homme, mais des lois de la Bible : des lois de la réalité.